

20.05.2020

Liebe Eltern der Schulkindergartenkinder,

wir möchten Sie über den aktuellen Stand der Betreuung im Schulkindergarten informieren und Ihnen einen Ausblick auf die Zeit zwischen den Pfingst- und den Sommerferien geben:

Zurzeit haben wir drei Notgruppen im Kindergarten, die aus jeweils fünf Kindern bestehen. So können wir die erforderlichen Hygiene- und Kontaktvorschriften einhalten. Wir sind mit den Kindern so häufig wie möglich im Freien und schaffen Situationen, in denen sie spielen und lernen können.

Wir dürfen nach den Pfingstferien noch einige Kinder aufnehmen, wobei wir immer Plätze für die Notbetreuung bereithalten müssen. Sie können sich vorstellen, wie schwer wir uns mit einer Auswahl tun. Wir wissen darum, dass Ihre Kinder alle einen besonderen Förderbedarf haben und die meisten Kinder ihren Kindergartenalltag vermissen.

Wir folgen in unserer Entscheidung darüber, wie wir die wenigen zu vergebenden Plätze verteilen sollen, der neusten Corona- Verordnung der Landesregierung. Über die Kinder der Notgruppen hinaus werden wir die Kinder aufnehmen, die aufgrund ihrer häuslichen oder gesundheitlichen Situation einen gravierenden Bedarf an Unterstützung haben. Mit allen anderen Familien werden wir nach wie vor regelmäßig persönlich Kontakt aufnehmen. Wir werden für alle Kinder, die den Schulkindergarten zum Ende des Schuljahres verlassen einen Abschied gestalten. Dies wird nicht in Form einer gemeinsamen Feier stattfinden, sondern individuell mit jeder Familie abgesprochen.

Nach wie vor gilt das Angebot der Notbetreuung. Wenn Sie dazu Fragen haben sollten, die über die Informationen auf unserer Homepage hinausgehen, dann kontaktieren Sie uns gerne unter 06223/807-0 oder 807-153 (Büro Frau Neuweiler).

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie alles Gute.

Ulrike Neuweiler